

学校便り

プラハ日本人学校

TEL 233 340 000

Email gakko@jpschool.cz

No.1005 2023/4/14

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

入学・進級おめでとうございます

街のあちこちに色とりどりの花が咲き、プラハにも春が訪れました。

4月17日に入学式を迎える小学部1年生14名、中学部1年生7名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。また、それぞれ進級された児童生徒の皆さん、進級おめでとうございます。令和5年度は児童生徒数77名でスタートします。

新しい年を迎えた児童生徒の様子からは、新しい学校で、また進級した学年で前向きに頑張っていくという意欲を感じました。

私たち職員も心機一転、頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

保護者の皆様におかれましては、今まで同様、本校の教育活動へのご理解ご協力をお願いいたします。



小学部 ご入学おめでとうございます (14人)

〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん
〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん
〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん
〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん

中学部 ご入学おめでとうございます (7人)

〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん
〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん 〇〇 〇〇さん

令和5年度 プラハ日本人学校スタッフ

校長	松井 成一	教頭	中田 加奈恵	教務主任	神原 克典
小学部1年	津田 幸	小学部2年	三浦 一郎	小学部3年	戸山 彩奈
小学部4年 小学部長	村山 いずみ	小学部5年	内野 裕司	小学部6年	富永 愛
中学部1年	八神 進祐	中学部2年	松藤 康平	中学部3年 中学部長	徳田 佳那子
チェコ文化 英会話	ストラカ 弥紀	チェコ文化 音楽	クレハナッチ 夕湖	事務	シュテンベルク 摩耶子
英会話	ナジャ	英会話	マルティナ	英会話	マリナム
図工・美術 家庭	沢 香織	設備管理 営繕	ニエメッツ	設備管理 営繕	ラチナ

着任される先生方

松井 成一（まつい せいいち）校長先生

Rad jsem vsechny poznal.

みなさん、はじめまして。チェコ語はむずかしいですね。でも、知らないことを勉強するのは楽しいですね。また、わかったことをいろいろな場面で使うことはもっと楽しいですよ。いま、みなさんはたくさんのことを勉強していると思いますが、たくさん知ってできることを増やしていきましょう。一緒に勉強できることを楽しみにしています。

保護者の皆様、令和5年度より校長として赴任いたします高知県の「松井成一」と申します。それぞれ各ご家庭の教育方針がある事と存じます。傾聴させていただきながらお子様の支援をさせていただければと存じています。どうぞよろしく願いいたします。

Stejne jako tok VLTAVA.

中田 加奈恵（なかだ かなえ）教頭先生

はじめまして。岡山県岡山市から赴任して参りました教頭の「中田加奈恵」と申します。プラハ日本人学校の可愛い子どもたちに会えるのをとても楽しみにしておりました。子どもたちが安全に安心して楽しい学校生活が送れるように、一生懸命頑張りたいと思います。出逢えたこのご縁を大切に、いろんなことに積極的にチャレンジして、子どもたちと一緒に素敵な時間を過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

内野 裕司（うちの ゆうじ）先生

プラハ日本人学校の皆さん、はじめまして。東京都世田谷区から赴任いたします「内野裕司」と申します。プラハという中世の景観が残る歴史ある街で、皆さんと今しかないこの瞬間を分かち合い、共に学ぶことを心から嬉しく思います。陸上競技やサッカー、ソフトボールなどスポーツが大好きで、休み時間に一緒に遊ぶのがとても楽しみです！子ども達の笑顔を力に、一生懸命に頑張ります。どうぞよろしく願いいたします。

徳田 佳那子（とくだ かなこ）先生

新潟県新潟市より赴任することになりました「徳田佳那子」です。日本人学校という2つの文化の中で生きる児童生徒のみなさんの学びに携わりたいと長年思っておりました。この度夢が叶ってみなさんと出会えるこのご縁に今からとてもワクワクしています。日々を大切にしながら、そして何よりも楽しみながら、一緒にさまざまなことに挑戦していきたいです。プラハ日本人学校のみなさんの成長の一助となれるようこれから精一杯努めます。どうぞよろしく願いします。

松藤 康平（まつふじ こうへい）先生

福岡県大牟田市から赴任することになりました「松藤康平」と申します。私は学生時代、ヒッチハイクや災害ボランティアなど様々な経験をしていました。4月からまた新たな経験ができるとワクワクしています。授業や行事等を通して、プラハ日本人学校のみなさんと一緒に悩み・考え・楽しんで、お互い成長できたらと思います。

1日でも早くプラハでの生活に慣れ、子どもたち、保護者の皆さま、先生方の力になれるよう精一杯頑張ります。よろしく願いします。